



TikTok : des parents poursuivent l'application après le suicide de leur fille de 15 ans

Les parents de Marie, une adolescente de 15 ans, ont engagé des poursuites judiciaires contre TikTok, pointant du doigt l'impact de l'algorithme du réseau social ainsi que l'absence de surveillance, affirmant que ces éléments ont contribué à la souffrance de leur fille face au harcèlement scolaire.

Il s'agit d'une plainte sans précédent en France. Deux ans après le décès par suicide d'une adolescente de 15 ans, qui aurait été victime de harcèlement à l'école, ses parents ont pris la décision, le 8 septembre, de déposer une plainte contre TikTok.

L'adolescente, une utilisatrice régulière de ce réseau social très apprécié par les jeunes, avait exprimé dans ses vidéos les souffrances liées au harcèlement scolaire qu'elle subissait. Cependant, après un certain temps, l'application a commencé à lui présenter des contenus délicats, abordant des thèmes tels que la dépression, le suicide et le mal-être.

LAST MINUTE BREVE

ChatGPT peut discuter à l'oral et interpréter des images

OpenAI annonce l'implémentation imminente de nouvelles capacités vocales et visuelles pour ChatGPT.

Ainsi, il sera bientôt possible d'engager une discussion à l'oral avec le chatbot ou de lui présenter une image, qu'il sera capable d'identifier, d'analyser ou de commenter. Il s'agit d'une nouvelle mise à jour majeure pour ChatGPT, qui bénéficiera également de l'intégration de DALL-E d'ici le mois d'octobre.

SOMMAIRE N° 09

- Meta va déployer des agents conversationnels sur ses plateformes
- Neuralink recrute désormais des humains pour tester son implant cérébral
- X va désactiver ses Cercles le 31 octobre
- Microsoft Copilot arrive sur Word, Excel et Outlook
- YouTube Create : une application pour monter vos vidéos sur mobile
- Alexa devient plus bavarde grâce à l'IA générative
- L'Allemagne envisage de bannir Huawei d'ici 2026
- Bard peut maintenant se connecter aux outils

Google



Explorez les fonctionnalités cachées d'iOS 17

La dernière mise à jour du système d'exploitation phare d'Apple, iOS 17, est enfin disponible !

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : <https://www.lodj.ma>

Meta va déployer des agents conversationnels sur ses plateformes

Lu pour vous

Meta se prépare à déployer des chatbots avec diverses personnalités, dans le but d'attirer les jeunes utilisateurs. Basés sur l'intelligence artificielle (IA) générative, ils ont pour objectif de stimuler leur engagement sur les différentes plateformes de la société.

Neuralink recrute désormais des humains pour tester son implant cérébral

La Rédaction

L'entreprise biotechnologique lance effectivement l'appel en s'adressant aux individus tétraplégiques pour tester son implant cérébral. L'enjeu principal de ces essais est de valider la sécurité et la performance du dispositif, dans le but ultime de conférer aux patients la capacité de manipuler des objets par la seule force de la pensée.

L'Allemagne souhaite obliger les opérateurs du pays à ne plus solliciter Huawei pour équiper leurs réseaux 5G. L'interdiction de collaborer avec le géant chinois des télécoms ne serait pas immédiatement effective, plusieurs scénarios sont à l'étude, dont l'un propose une entrée en vigueur en 2026.

Bard peut maintenant se connecter aux outils Google

Lu pour vous

Google Bard améliore son interactivité. Google annonce ce mardi 19 septembre la prise en charge de la suite Workspace directement depuis Bard sans préciser exactement le calendrier de déploiement. De manière naturelle, l'IA sera en capacité d'accéder aux données de Youtube, Google Maps, Gmail ou encore Google Drive. Cette nouvelle mouture a pour but de personnaliser encore un peu plus les réponses générées par le chatbot.

X va désactiver ses Cercles le 31 octobre

Lu pour vous

X va désactiver ses Cercles le 31 octobre prochain. Une fonctionnalité pratique qui n'a pas rencontré le succès escompté.

Microsoft Copilot arrive sur Word, Excel et Outlook

La Rédaction

Copilot, l'assistant IA présenté en mars 2023, sera disponible le 1er novembre au sein de la suite Microsoft 365.

YouTube Create : une application pour monter vos vidéos sur mobile

La Rédaction

Dans un blog post, YouTube annonce le lancement de YouTube Create, une application mobile d'édition vidéo pensée notamment pour la création de Shorts, le format court de la plateforme. Elle doit « permettre aux créateurs de se lancer avec une suite d'outils de production pour éditer leurs Shorts, leurs vidéos plus longues, ou les deux », écrit YouTube dans un communiqué. La plateforme annonce avoir consulté plus de 3000 créateurs au cours du processus de conception de cette nouvelle application, qui rappelle évidemment CapCut, l'outil d'édition vidéo gratuit de ByteDance, la maison mère de TikTok.



La trilogie de Tomb Raider fait son arrivée sur la Nintendo Switch

La Nintendo Switch accueillera prochainement les trois premiers épisodes de Tomb Raider, qui ont été soigneusement remastérisés pour cette console emblématique de la société japonaise.

Tinder offre désormais un abonnement "VIP" au coût de 500 dollars par mois



La nouvelle offre, spécialement conçue pour les utilisateurs très actifs, présentera de nouvelles fonctionnalités exclusives

Alexa devient plus bavarde grâce à l'IA générative

Lu pour vous

Ce 20 septembre, Amazon a tenu son événement Devices and Services 2023, destiné à présenter ses nouveaux appareils connectés. Le géant de l'e-commerce a surtout profité de l'occasion pour faire part de ses progrès dans l'intelligence artificielle (IA) générative, avec une Alexa aux capacités décuplées. Les capacités d'Alexa sont décuplées

L'Allemagne envisage de bannir Huawei d'ici 2026

La Rédaction

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : <https://www.lodj.ma>